

"COLO COLO ES PARTE ESENCIAL DEL FÚTBOL CHILENO"

Así lo manifestó el Presidente Lagos luego de hacer su aporte a la Colotón, campaña organizada por el club para reunir fondos que le permitan superar su grave crisis económica.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, entregó esta mañana su aporte a la "Colotón", campaña impulsada por el club Colo Colo para superar la difícil crisis económica por la que atraviesa. Acompañado por el presidente del directorio del BancoEstado, Jaime Estévez, el Mandatario depositó esta mañana en la cuenta abierta especialmente para recibir la colaboración del público.

"Colo Colo es parte esencial del fútbol chileno. Colo Colo le da color al campeonato y en consecuencia es muy importante lo que ocurra con el club en Chile y fuera de Chile. En ese sentido, más allá de las preferencias de cada uno, todos debemos ayudar un poquito", dijo a su salida del banco, luego de recordar de que él es hincha de la Universidad de Chile.

El Presidente Lagos invitó además a colaborar en esta campaña, porque "todos los chilenos debemos hacer un esfuerzo. Colo Colo es parte del país, y es parte del país mantener el paisaje colocolino". El Mandatario agregó que el club popular "está en el alma de Chile, y más allá de sus dificultades, creo que Colo Colo debe seguir dando qué hablar, dando qué hacer, dando triunfos. No muchos sobre la "U", claro, pero me parece bien que los siga haciendo".